





子どもも・大人も、ともに学び、ともに輝こう！！



## わくわく人権樹業（じゅぎょう） 6月26日

「ひとりひとりが大事」をテーマにこの日は自己紹介ゲームをやりました。自分の願い事を紹介したり、動物の気持ちになって、嬉しい事、悲しい事などを発表しました。

「仲間はすれはいやな事。みんなで声をかけあっていきたい」など、たくさんの意見が出されました。



わたしの名前は \_\_\_\_\_ です。  
 わたしは \_\_\_\_\_ のとき うれしいです  
 わたしは \_\_\_\_\_ のとき かなしいです  
 願い事は \_\_\_\_\_ です

## 王滝小中学校・村民合同運動会 反省会にて出された意見

6月11日 王滝小中学校・村民合同運動会の反省会が行われ、数多くのご意見をいただきました。

- 子どもたちががんばっている姿を見れて嬉しい
- ▲子どもたちの自己紹介をしてほしい
- ▲午後の種目は中途半端であり検討してほしい
- ▲区対抗種目のあり方について、考えるべきである
- ▲村民全員がリレーできるような種目をいれてほしい
- ▲小中学生も含めて、紅白にわけて競技したらどうか
- ▲保育園の運動会も一緒に開催してほしい (抜粋)

## 村民の皆さんからの俳句大募集！

公民館及び星林俳句会では、皆さんからの俳句を募集いたします。併せて、星林俳句会への会員も募集しております。

また、「一回だけでも俳句会に参加してみよう」とか、「とりあえず、俳句の投稿だけでも」も構いません。

みなさん「五・七・五」の魅力を堪能しましょう！

■俳句の投稿先 王滝村公民館 担当 木下

■投稿締切日 七月十日(水)

■七月の季題 「炎暑」

■七月の俳句会 七月十七日(水)

午前 九時三十分

## 小5 牧尾ダム学習 6月5日

「王滝の水は知多半島までいっているんだよ」

小学校5年生の児童と、村民のみなさんが一緒に牧尾ダムについて学習しました。昭和20年～30年代、知多半島では水不足に悩まされていたことや、牧尾ダムができる前、ここに家が何件もあったことなど昔の王滝の様子をたくさん教えていただきました。



## ほうば巻づくり 6月21日

6月は、ほう葉巻きの季節です。「ほう葉巻きはどうやって作るのだろう？」ほう葉巻き作りにも慣れた村民の皆さんが、粉の練り方やあんこの包み方など優しく教えてくださいました。

数分後、蒸しあがった、ほう葉巻きの葉を取ってみると、あんこがはみ出ているものも！ あんこを詰めすぎた～！ これもまた良しですね(笑)



季題「俳句でハイク！」提供 星林俳句会

6月、御岳高原出かけ、句を詠みました

- 一 高原に野あざみの紅ゆれており
- 二 心地よい春のセミのコーラス隊
- 三 木もれ陽にまいづる草の草むしろ
- 四 われ先に登るぬけがら春のせみ
- 五 この道も神への道やせみ時雨
- 六 高原のカナカナと鳴くセミ時雨